

Sra.
Ministro de Fe
Subsecretaría de Telecomunicaciones
Presente

Vengo en comunicar el desistimiento de Telefónica Móviles Chile S.A. de su solicitud de constitución de Comisión Pericial efectuada el día 1 de diciembre de 2023.

De esta manera, el Informe de Modificaciones e Insistencias de Telefónica Móviles Chile S.A será presentado dentro del plazo establecido en la normativa de telecomunicaciones, pero sin

Le saluda atentamente,

Fernando Saiz M.
Director Asuntos Públicos y Regulación | Telefónica Chile